



Se alcanzaron 8 Millones de Pasos por la Paz: hoy comienza la Campaña de financiación para llegar a Jerusalén

Asís, [25 Julio 2024] – Se logró un hito extraordinario en el marco de la iniciativa global “Steps for Peace”, promovida por The Economy of Francesco. Miles de jóvenes de todo el mundo han donado más de 8 millones de pasos, cubriendo así la distancia entre Asís y Jerusalén. Aún quedan muchos caminos por recorrer: por tanto, es posible seguir donando pasos por la paz.

“Steps for Peace” no es sólo un viaje físico, sino que representa una oportunidad única para difundir encuentros y debates sobre la **economía de paz**. Este proyecto está inspirado en el pacto que los jóvenes de Economy of Francesco firmaron con el Papa Francisco en 2022, un compromiso para construir un futuro basado en principios de justicia, sostenibilidad y diálogo.

La llegada a Israel y a Palestina

La culminación de la iniciativa será en octubre, cuando una delegación internacional desde Asís llegará a Jerusalén y luego se trasladará a Palestina. Será huésped de la Custodia de Tierra Santa y compartirá momentos de fraternidad y diálogo con la parroquia de Jerusalén.

La delegación de Economía de Francisco se reunirá también con el Patriarca de Jerusalén, el cardenal Pierbattista Pizzaballa, para transmitirle a él y a los jóvenes presentes los pasos recogidos en el mundo para la construcción de una economía de paz. Cada paso es el testimonio de un compromiso por la paz que ya ha involucrado a miles de jóvenes. Posteriormente, la delegación se trasladará a Belén donde se reunirá con algunas comunidades palestinas y vivirá un momento significativo en el hospital pediátrico Cáritas Baby Hospital de Belén.

El objetivo alcanzado y el nuevo desafío

Con la consecución de 8 millones de pasos, la iniciativa ya ha conseguido un enorme éxito, pero el viaje no acaba aquí. Además de la posibilidad de donar más pasos por la paz, el desafío será recaudar los fondos necesarios para apoyar a la delegación que viajará a Tierra Santa. El objetivo de la **campaña de financiación**, ubicada en la página www.francescoeconomy.org es recaudar 15.000 euros. Estos fondos se utilizarán para cubrir los gastos de viaje, alojamiento y organización de eventos in situ. La esperanza de los organizadores es alcanzar el objetivo fijado, para poder donar también ayuda al Hospital Infantil de Belén, un gesto que subraya aún más el compromiso con la paz y la solidaridad.

Una invitación a la solidaridad

La campaña de financiación ya está activa en el sitio web Economy of Francesco y cada donación, grande o pequeña, es de fundamental importancia. Aquellos que deseen contribuir pueden hacerlo visitando www.francescoeconomy.org y haciendo clic en el cartel de Pasos para la Paz.

El camino de “Steps for Peace” representa una oportunidad extraordinaria para sembrar los valores de la paz, el diálogo y la esperanza.

COMITATO ORGANIZZATORE The Economy of Francesco

Viale Guglielmo Marconi 6, 06081 Assisi
CF 94171900544 - e-mail: info@francescoeconomy.org - pec: francescoeconomy@pec.it
sito web: www.francescoeconomy.org





El apoyo de todos es esencial para hacer realidad este sueño y llevar el mensaje de una economía de paz a Jerusalén.

Haz la diferencia. ¡Dona ahora y camina con nosotros por la paz!

Para más información sobre la iniciativa y para realizar una donación, puedes visitar el sitio web oficial: www.francescoeconomy.org

Información sobre la Economía de Francisco:

Economía de Francisco es una iniciativa global que reúne a jóvenes economistas, emprendedores y agentes de cambio comprometidos con la construcción de una economía más justa, inclusiva y sostenible, inspirada en los valores de San Francisco de Asís.

Los números de Steps for peace:

Continentes tocados por Pasos por la Paz: **5**

Países en los que se ha organizado caminos de Steps for peace: **Brasil, Portugal, Italia, Bangladesh, España, México, Canadá, Vietnam, Haití, Nigeria, Sri Lanka, Estados Unidos, Polonia, Argentina, Chile, Singapur, Benín, Países Bajos, Uganda, Senegal**

Caminos organizados: **135**

Pasos donados a Pasos por la Paz: **8.188.728**

Objetivo de financiación colectiva: **15.000 €**

Jóvenes implicados: **unos 2.000**

Conclusión del camino: **Jerusalén, Belén**